

التاريخ	رقم الصادر	الإشارة
2020/06/01	189	ب و / ر ت

M/s. Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

May Allah's Peace and blessing be upon you,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،،

**Subject: Cancellation of the Previously Published Call for Nomination to the Membership of Warba Bank Board of Directors**

**الموضوع: إلغاء الإعلان السابق نشره بفتح باب الترشيح لعضوية مجلس إدارة بنك وربة**

At the very beginning, we express our sincere greetings.

بدايةً أتقدم إليكم بأطيب التحيات متمنياً لكم دوام التوفيق والسداد.

We refer to the abovementioned subject and in accordance with the provisions of Appendix No. (4) regarding the mechanism for submitting the application for nomination and registration of the Fifth Rulebook (Securities Activities and Registered Persons) of the Executive Regulations of the Capital Market Authority Law No. 7 of 2010 as amended.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، ووفقاً لأحكام الملحق رقم (4) بشأن آلية تقديم طلب الترشيح والتسجيل من الكتاب الخامس (أنشطة الأوراق المالية والأشخاص المسجلون) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاته.

In furtherance to our disclosure dated 4/5/2020 concerning the opening of the nomination for "two independent members" and one supplementary member to the Board of Directors of Warba Bank and due to the situation development that prevented the Bank from finalizing the necessary measures, the announcement for the call for the nomination of independent and supplementary board members has been cancelled along with all results arising therefrom.

والحاقاً لإفصاح مصرفنا الذي تم بتاريخ 2020/5/4 بخصوص الإعلان عن فتح باب الترشيح "لعضوين مستقلين" في مجلس إدارة بنك وربة، وكذلك فتح باب الترشيح لمقعد واحد مكمل لعضوية مجلس إدارة البنك، ونظراً للظروف التي استجدت والتي حالت بين إتمام الاجراءات اللازمة، فقد تقرر إلغاء الإعلان عن فتح باب الترشيح لأعضاء مستقلين ومكملين لعضوية مجلس إدارة البنك وذلك بكل الآثار المترتبة عليه.

Later, when conditions will be all right and in accordance with the instructions of the Council of Ministers and regulatory authorities, the Bank will make the appropriate announcement at the conditions agreed upon and make the necessary disclosures in this regard.

هذا وسيقوم مصرفنا لاحقاً ولدى تهيئة الظروف المناسبة وبحسب تعليمات مجلس الوزراء والجهات الرقابية بنشر الإعلان المناسب والشروط التي يتم الاتفاق عليها وبحسب ما يتقرر وعمل الإفصاحات اللازمة في هذا الشأن. ونرفق لكم الإعلان المنشور اليوم في بعض الصحف المحلية.

We attach herewith the advertisement published today in some of the local newspapers.

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،،،

Best regards,

شاهين حمد الغانم

Shaheen Hamad Al Ghanem

شاهين حمد الغانم

Chief Executive Officer

بنك وربة  
WARBA BANK

الرئيس التنفيذي

# إعلان بإلغاء الإعلان السابق نشره

بفتح باب الترشيح  
لعضوية مجلس إدارة بنك وربة  
(عضوين مستقلين وعضو مجلس إدارة مكمل)

يعلن بنك وربة بأنه ونظراً للظروف التي استجدت والتي حالت بين إتمام الاجراءات اللازمة، فقد تقرر إلغاء الإعلان عن فتح باب الترشيح لأعضاء مستقلين ومكملين لعضوية مجلس إدارة البنك وذلك بكل الآثار المترتبة عليه.

هذا وسيقوم مصرفنا لاحقاً ولدى تهيئة الظروف المناسبة وبحسب تعليمات مجلس الوزراء والجهات الرقابية بنشر الإعلان المناسب وبالشروط التي يتم الاتفاق عليها وبحسب ما يتقرر وعمل الإفصاحات اللازمة في هذا الشأن.

والله ولي التوفيق،،،

مجلس الإدارة